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Sehr geehrter Herr Präsident
Liebe Kolleginnen und Kollegen

Die Stadt Opfikon hat sich in den letzten zehn Jahren rasant entwickelt. Eine atembe-
raubende Anderung in einer kleinen Stadt innerhalb von einer sehr kurzen Zeit. Vor
allem sind es die Zuzügerinnen und Zuzüger im neuen Stadtteil Glattpark, die zu die-
ser erfreulichen Entwicklung beitragen.

lch bin einer von den ersten Einwohnern, die hier im Glattpark eingezogen sind und
die rasante Entwicklung miterleben durfte. Wohl etwas am Rand der Stadt, aber si-
cher nicht zu weit von dem ,,Hetz" ist der Glattpark ein echtes Juwel im Gebiet von
Opfikon und kann sogar als ein Begriff bezeichnet werden.

Durch meinem ständigen Kontakt mit den Einwohnern und Arbeitenden im Glattpark
kann ich die positiven Seiten des Parks immer wieder spüren, höre aber auch Wün-
sche und den Austausch von ldeen zur noch besseren Lebensqualität. So ergeben
sich aus heutiger Sicht folgende Anliegen, die ich mit den Mitunterzeichnenden dem
Stadtrat unterbreite.

Antrag
1. lst der Stadtrat bereit, ein neues Umgebungskonzept im Glattpark auszuarbei-

ten und dann auch zu realisieren, welches die dauernde und noch bessere
Förderung der Lebens- und Aufenthaltsqualität zum lnhalt hat.

2. lst der Stadtrat bereit, mehr schattenspendende Bäume zu pflanzen?

3. lst der Stadtrat bereit, noch mehrere Sitzplätze bzw. Bänke bereitzustellen?

4. lst der Stadtrat bereit, noch mehr Grillplätze zu platzieren?



Begründung
ln der Sommerzeit wenn es sonnig ist, ist der Glattpark ein wunderschönes Erlebnis
für Familien mit Kindern, Senioren und Jugendlichen. Ein ständiges Anliegen, das
man häufig hört, ist der Mangel an Schatten und Grillplätzen. Manche Leute stehen
an einem sonnigen Sonn- und Feiertag sehr früh auf, nur um einen Plalz von den
wenigen Grillplätze zu reservieren! Es ist unentbehrlich, das Schattenangebot und
die Grillplätze zu vermehren.

Am ehesten können zusätzliche Bäume neben dem Basketballspielplatz gesetzt
werden, um die grosszügige schöne grüne Fläche nicht zu stören. Unter diesen
Bäumen könnten die Bänke platziert werden, am besten aus Stein mit einem Tisch
aus demselben Material. Natürlich wäre eine Steinplatte neben dem Tisch wün-
schenswert und sinnvoll, um den Grill darauf zu stellen, um die Gras-Verbrennung zu
vermeiden.

lch bedanke mich für die Stellungnahme zum formulierten Antrag.
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